

Virgen de Lo Vásquez iniciará su peregrinaje por la Región Metropolitana

Entrevista en radio Stellamaris, de la diócesis de Valparaíso, al rector del Santuario padre César Flores.

14/08/2024

Reproducimos entrevista de radio Stellamaris.

A partir de este jueves 25 de julio, la **Virgen Purísima de Lo Vásquez** iniciará su peregrinar por la Región Metropolitana.

Nuestra madre iniciará el recorrido por la prelatura del Opus Dei, con el objeto de celebrar los 50 años de la visita del fundador de la entidad, San Josemaría Escrivá de Balaguer.

Para ello, la peregrinación contemplará un recorrido por los templos, colegios e instituciones que mantiene el Opus Dei en la capital.

Luego, recorrerá diversas partes de la capital, teniendo como destinos importantes el **Santuario de San Alberto Hurtado**, donde tendrá una procesión en la solemnidad de la **Asunción de la Virgen** del próximo 15 de agosto.

Además, visitará el **Templo Votivo de Maipú**, la **Catedral Metropolitana** y el **Santuario de**

Laura Vicuña, entre otros, lo que culminará el 30 de agosto.

Posteriormente, desde 1 al 8 de septiembre, la Virgen visitará las comunidades de la **diócesis de Melipilla**, específicamente Talagante, Melipilla, San Antonio y Curacaví.

En conversación con nuestra emisora, el **rector del Santuario de la Virgen de Lo Vásquez, padre Winston Hardy**, señaló que el objetivo es que la Virgen no solo sea patrimonio de la diócesis de Valparaíso.

En tanto, el **vicerrector del Santuario, padre César Flores**, señaló que esta peregrinación, es un gesto con los peregrinos que año a año acuden al santuario cada 8 de diciembre.

Destacar que la Virgen retornará a nuestra diócesis el 9 de septiembre,

ocasión en la que se espera que llegue al **Congreso Nacional**, lo que está sujeto a la confirmación por parte de la **Cámara de Diputadas y Diputados**.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/entrevista-radio-santuario-lo-vasquez/> (07/02/2026)